



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 9ème législature

Ponts : Paris

Question écrite n° 3458

### Texte de la question

M Gilbert Gantier attire l'attention de M le ministre de la culture, de la communication, des grands travaux et du Bicentenaire sur l'état actuel de la passerelle pour piétons située face au musée d'Orsay. Il lui demande quelles sont les intentions de l'Etat en ce qui concerne une éventuelle reconstruction du pont de Solferino, remplacé depuis des décennies par cette passerelle provisoire dont la laideur deshonne l'un des plus beaux sites de la capitale.

### Texte de la réponse

Reponse. - La reconstruction de la passerelle de Solferino est un projet souvent évoqué mais qui n'a jamais jusqu'ici reçu de solution. L'actuelle passerelle assure sans doute fonctionnellement les liaisons entre les rives droite et gauche de la Seine, mais elle constitue en effet une atteinte grave au site. L'ouverture récente du musée d'Orsay et le programme, en cours de réalisation, du Grand Louvre, constituent certainement les circonstances propres à régler ce problème. Cette possibilité a déjà été évoquée dans les contacts entre les services de l'Etat et l'atelier parisien d'urbanisme. Il serait prématuré actuellement de faire état d'un projet précis, celui-ci devant être l'aboutissement de la réflexion engagée sur l'aménagement du domaine du Louvre, et du jardin des Tuileries.

### Données clés

**Auteur :** [M. Gantier Gilbert](#)

**Circonscription :** - Union pour la démocratie française

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 3458

**Rubrique :** Voirie

**Ministère interrogé :** culture, communication, grands travaux et bicentenaire

**Ministère attributaire :** culture, communication, grands travaux et bicentenaire

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 10 octobre 1988, page 2776